



PYRENAICA

FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO

BOLETIN REGIONAL VASCO-NAVARRO

Redacción y Administración: Sub-delegación en Guipúzcoa de la F. E. M. - Avda. Navarra, 9 - Tolosa (Guip.ª)

III Época

1955

N.º 3 - (año V)

¡EDERKI! BIEN, MUY BIEN

No cabe duda de que vamos entrando en la ansiada —y trabajada— evolución montañista regional. La siembra (Cursillos de capacitación, orientaciones divulgadas a través de PYRENAICA, etc.), desde el momento en que nuestras principales Agrupaciones —dándose cuenta de la trascendencia— decidieron a secundar las directrices federativas, necesariamente había de dar sus frutos, permitiéndonos alternar honrosamente con los camaradas españoles del GAM nacional.

Así, con la calificación de sobresaliente, cabe destacar la campaña realizada este verano por nuestras cordadas. En PICOS DE EUROPA: escalada integral de la pared E. NE. del Naranjo, partiendo de la entrada a la Celada (Vega de Urriello); directísima a Peña Santa de Castilla, cara S.; travesía de crestas, en una jornada, desde Madejuno por Tiro Llago, Torre Blanca y Tiro Tirso, a Llambrión. PIRINEOS: Crestas del Diablo; expediciones colectivas con ascensiones y travesías desde San Mauricio al Valle de Arán, Montes Malditos y Posets. GREDOS: escalada a los Hermanitos y Torreón de los Galayos.

Es de notar que este mismo espíritu de empresa es el que ha conducido felizmente a dos de nuestras distinguidas montañeras a realizar —formando equipo independiente, sin guía— una marcha excepcional desde Sallent a Bielsa, con ascensiones al Balaitús, Vignemale y Monte Perdido, y continuación por Gistain a Estós y Benasque.

Esta juventud que empuja con incontenible ardor y dominio de técnica, esperamos sepa mostrarnos también cuál es el valor de su espíritu observador, y supuesta capacidad intelectual, trazando *a posteriori* la obligada y utilísima estela documental, que pueda ser recogida en las páginas de nuestro Boletín Regional.

Porque el Montañismo, además del fin deportivo y satisfacción estética del individuo —que tildaríamos de egoísta—, comprende un fin cultural de beneficio general. Siga en buen hora esa sana inquietud en busca de nuevas montañas y más amplios horizontes. Que cunda el ejemplo, pero cuidando debidamente la preparación técnica y física, y el estudio ponderado de itinerarios, que puede asegurar el éxito de nuestras empresas.

En la portada: Lekanda desde Arralde (Macizo de Gorbea).

(Foto Ojanguren)